

ABSTRAK

M. Farhan Al Firdaus (1203020094), 2024: Implementasi Fatwa DSN MUI Tentang Nomor 108/DSN-MUI /X/2016 Tentang Pedoman Penyelenggaraan Pariwisata Berdasarkan Prinsip Syariah Di Hubungkan Dengan Peraturan Daerah Kabupaten Sukabumi Nomor 11 Tahun 2016 Tentang Penyelenggaraan Kepariwisataan Di Ujung Genteng Sukabumi

Pariwisata syariah sebagai salah satu pemenuhan gaya hidup saat ini telah menjadi kekuatan pariwisata dunia yang mulai berkembang pesat. Majelis Ulama Indonesia (MUI) mengeluarkan fatwa Nomor 108/DSN-MUI/X/2016 tentang pedoman penyelenggaraan pariwisata berdasarkan prinsip syariah. Selain Fatwa maka perlu adanya aturan hukum positif yang dapat mengikat terkait pelaksanaan pariwisata syariah. Oleh sebab itu penyelenggaraan pariwisata syariah di Ujung Genteng di atur di dalam perda No. 11 tahun 2016 tentang penyelenggaraan kepariwisataan. Dengan adanya fatwa tersebut menjadi pedoman bagi wisatawan, pengusaha/UMKM, dan pemerintah dalam mengimplementasikan pariwisata syariah di Ujung Genteng Sukabumi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui potensi pengembangan pariwisata syariah di Ujung Genteng Sukabumi, mengetahui faktor pendukung dan penghambat pengembangan pariwisata syariah di Ujung Genteng Sukabumi, dan implementasi pariwisata syariah terhadap pengembangan wisata halal di Ujung Genteng Sukabumi.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini, menguraikan teori pariwisata syariah yang di atur di dalam Fatwa DSN MUI Nomor 108/DSN-MUI/X/2016 tentang pedoman pariwisata berdasarkan prinsip syariah di hubungkan dengan peraturan daerah Kabupaten Sukabumi Nomor 11 Tahun 2016 tentang penyelenggaraan kepariwisataan terhadap implementasinya di kawasan wisata Ujung Genteng Sukabumi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian adalah penelitian yuridis empiris atau penelitian langsung ke lapangan dan menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data yang di gunakan primer dan sekunder. pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data hasil temuan digambarkan secara deskriptif dan dianalisis dengan cara berpikir induktif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pariwisata di Ujung Genteng Sukabumi belum sepenuhnya menerapkan prinsip syariah dalam setiap kegiatan dan fasilitasnya. Hal tersebut di sebabkan karena masih banyak masyarakat yang belum memahami terkait mekanisme pelaksanaan pariwisata syariah sehingga proses implementasi pariwisata syariah di Ujung Genteng belum sepenuhnya terlaksana. Beberapa faktor yang menjadi pendukung terhadap pelaksanaan pariwisata syariah di Ujung Genteng yaitu Daya tarik wisata, akomodasi, sarana prasarana, dan dukungan dari pemerintah.

Kata Kunci: Pariwisata syariah, Fatwa DSN MUI, dan Wisata.